COMMUNIQUÉ pour publication immédiate



Agression sexuelle en construction

Sherbrooke, le 03 novembre 2022 – Le Centre d'aide et de lutte contre les agressions à caractère sexuel (CALACS) Agression Estrie souhaite mettre de l'avant l'histoire personnelle d'une survivante. Julie Tremblay vit un stress post-traumatique multiple avec tout ce que cela comporte en lien avec les dédales administratifs vécus depuis 6 ans, en lien avec des agressions sexuelles, du harcèlement sexuel, des agressions verbales, de la misogynie et de l'abus de pouvoir vécus au travail dans le domaine de la construction.

Elle souhaite mettre de l'avant le fait qu'on a acheté son silence avec un document judiciaire pendant qu'elle était en dépression majeure et en trauma et qu'on l'a extrêmement appauvri financièrement. « On m'a vraiment mis au pied du mur », lance Julie Tremblay. Elle sait qu'elle n'est pas seule à avoir vécu cette situation, puisqu'elle a vu d'autres femmes et d'autres employés vivre la même chose dans le même milieu de travail. Ledit document l'a muselée, puisqu'il invalidait toutes les démarches qu'elle a tenté de faire par la suite. Pour cette raison, elle souhaiterait être entendue et livrer un récit de son histoire dans les médias.

Mission de l'organisme

Depuis plus de 35 ans, le Calacs Agression Estrie vient en aide aux femmes et aux adolescentes (12 ans et plus) ayant été victimes d'agression à caractère sexuel ainsi qu'à leurs proches. L'organisme communautaire autonome offre des services d'aide directe, de prévention et de sensibilisation aussi bien qu'il réalise des luttes et des actions politiques.

Suivez-nous sur Facebook

Le Calacs Agression Estrie est financé





CIUSSS Estrie

Pour information: Julie Tremblay

artjuly-3@hotmail.com